

ABSTRAK

Penelitian ini berkaitan dengan sejarah gerakan dan kepemimpinan organisasi otonom remaja perempuan Islam Muhammadiyah, Nasyyatul Aisyiyah (NA) di Kabupaten Trenggalek pada tahun 1990-1999. Tahun tersebut merupakan tahun penting dalam perkembangan NA Trenggalek seiring terjadinya perubahan sosial politik tingkat nasional maupun regional. Penelitian ini berusaha menjawab bagaimana latar belakang sejarah NA di Trenggalek tahun 1990-1999; bagaimana peran gerakan dan kepemimpinan NA di Trenggalek 1990-1999; bagaimana strategi NA menghadapi problematika gerakan dan kepemimpinan perempuan generasi remaja Islam Trenggalek. Tujuan pada penelitian ini untuk mengetahui bagaimana sejarah, peran gerakan dan kepemimpinan serta tantangan NA Trenggalek dalam menjalankan organisasi. Penelitian ini menggunakan metode sejarah antara lain heuristik, kritik sumber, interpretasi, dan historiografi dengan berlandaskan empat tahapan tersebut, maka proses penelitian sebagai bentuk analisis sejarah. Dengan metode sejarah tersebut penelitian ini menunjukkan bahwa gerakan NA tersebut berfokus pada latar belakang penguatan peran perempuan. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa bagaimana organisasi Nasyyatul Aisyiyah berdiri di Trenggalek sekitar tahun 1960an namun belum resmi secara administrasi dan mengalami transformasi yang signifikan kemudian tahun 1995 resmi disahkan melalui surat keputusan kemudian peran NA dalam gerakan, kepemimpinan dan kesadaran akan isu-isu perempuan pada kalangan remaja putri Islam yang sebenar-benarnya sehingga NA dapat memberdayakan hak-haknya melalui program kerja organisasi dalam mencapai tujuannya serta tantangan yang dihadapi seperti kesenjangan sosial organisasi tahun 1990-1999.

Kata kunci : *Gerakan, Kepemimpinan, Sejarah, Nasyyatul Aisyiyah.*

ABSTRACT

This research explores the dynamics of the movement and leadership of the autonomous young Muslim women's organization of Muhammadiyah, Nasyyatul Aisyiyah (NA), in Trenggalek Regency from 1990-1999. NA is an autonomous organization for young Muslim women under Muhammadiyah. This period was significant for NA's development in Trenggalek, coinciding with national and regional socio-political changes. The study aims to answer: what was the historical background of NA in Trenggalek during 1990-1999; what role of NA's movement and leadership in Trenggalek during that period; and what strategies did NA employ to address the challenges related to the movement and leadership of young Muslim women in Trenggalek. The research seeks to understand the history of NA's movement, leadership, and the challenges it faced in operating the organization in Trenggalek. This study employs historical method, encompassing four stages; heuristics, source criticism, interpretation, and historiography. Based on these stages, the research process functions as a form of historical analysis. Using a historical method, the research reveals that NA's movement primarily focused on strengthening women's roles. The findings indicate that Nasyyatul Aisyiyah organization was established in Trenggalek around the 1960s but was not officially registered administratively. It underwent significant transformation, finally gaining official recognition through a decree in 1995. Furthermore, NA played a crucial role in promoting movements, leadership, and awareness of women's issues among young Muslim women, truly empowering their rights through organizational programs designed to achieve its goals. The research also highlights challenges faced, such as social disparities within the organization during the 1990-1999 period.

Keywords: Movement, Leadership, History, Nasyyatul Aisyiyah.

ملخص

تتعلق هذه الدراسة بتاريخ حركة وقيادة المنظمة المستقلة للشباب الإسلامي المحمدي، ناسية العائشة كان ذلك العام عامًا مهمًا في تطوير ناسية. 1999 إلى 1990 في مقاطعة ترنگالك في الفترة من العائشة في ترنگالك إلى جانب التغيرات الاجتماعية والسياسية على المستويين الوطني والإقليمي. 1990 تحاول هذه الدراسة الإجابة على الخلفية التاريخية لناسية العائشة في ترنگالك في الفترة من ، وما هي استراتيجية 1999-1990؛ ما هو دور حركة وقيادة ناسية العائشة في ترنگالك 1999 إلى الغرض من. ناسية العائشة في التعامل مع مشاكل حركة وقيادة جيل الشباب الإسلامي في ترنگالك هذه الدراسة هو معرفة تاريخ دور الحركة والقيادة والتحديات التي واجهتها ناسية العائشة في تعتمد هذه الدراسة على مناهج تاريخية تشمل الاستدلال، ونقد المصادر،. ترنگالك في إدارة المنظمة والتفسير، والتأريخ بناءً على المراحل الأربع، لذا فإن عملية البحث هي شكل من أشكال التحليل تُركز على "ناسية العائشة" باستخدام المنهج التاريخي، تُظهر هذه الدراسة أن حركة. التاريخي في ترينغالك "ناسية العائشة" تُظهر نتائج هذه الدراسة كيف تأسست منظمة. خلفية تعزيز دور المرأة حوالي ستينيات القرن الماضي، ولكنها لم تكن إدارية رسميًا بعد، وخضعت لتحول كبير، ثم تم في الحركة والقيادة والوعي "ناسية العائشة" ثم دور. بموجب مرسوم 1995 تقنينها رسميًا في عام من حقوقهن من خلال "ناسية العائشة" بقضايا المرأة بين الشابات المسلمات الراغبات حقًا في تمكين برنامج عمل المنظمة في تحقيق أهدافها والتحديات التي واجهتها، مثل الفجوة الاجتماعية التي 1999-1990 واجهتها المنظمة في الفترة

"ناسية العائشة" الحركة، القيادة، التاريخ،: الكلمات المفتاحية